
Liebe AumühLerin-
nen und Aumühler

c,DU

mit dem Ende der Sommer-
ferien hat die KommunaLarbeit
wieder begonnen. Große

Themen, mit hohen Kosten

verbunden, sind zu bearbeiten:
Die Region MühLenteich,

mit der Hoffnung, bei der
Getegenheit auch gteich unser
ParkpLatzproblem für PendLer

in den Griff zu bekommen. Die

Planung des neu erworbenen
Grundstücks in der Bergstraße
[9 und 1 1]. Und schLießtich

die weiterhin ausstehende
Entscheidung zum Thema

Sport- und Jugendheim
Sanierung oder Neubau.

lm August-SachsenwaLder
schrieb Volker Johansen,
UWG, auf der offizietlen Ge-

meindeseite, dass die Sa-

nierungskosten bei l Mio €
Lägen - das entspricht, wenn
tatsäch[ich atte [!J per Gut-

achten und auch später noch

auftretenden Schäden addiert
werden, Leider nicht den Tatsa-
chen. Es geht inzwischen um

mindestens 'l ,6 Mio € - ohne

die Kosten, die unvorhersehbar
während der Sanierung noch

dazukommen können. Damit
ist man rea[istisch auf dem

Niveau einer Neubausumme
angekommen. Für wirtschaft-
tich und ökotogisch denkende
Menschen ist nur die Ent-
scheidung für einen Neubau

sinnvo[1. ALLerdings nur, wenn
eine Laufende Bauvoranfrage
des TuS positiv entschieden
wird, die die unterschiedLich
betrachteten baurechtlichen
Fragen endtich ktärt. Hinter-
fragt werden muss auch die

PLanung des Architektenbüros
Fahr aus Reinbek, da mög-
lic h e rweise d ie spo rt Lic h e n

Notwendigkeiten zu wenig be-

rücksichtigt wurden. Die CDU

engagiert sich auch weiterhin
für ein sinnvoLLes Konzept.
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